
　

現
在
も
監
査
委
員
と
し
て
活
躍
さ
れ
て
い
る
岩
﨑
唯
雄
氏
の
任

期
満
了
に
伴
い
、
再
任
の
た
め
同
氏
の
委
員
へ
の
選
任
が
提
出
さ

れ
ま
し
た
。

（
平
成
18
年
か
ら
村
の
監
査
委
員
と
し
て
活
躍
さ
れ
、
過
去
の
経

験
と
知
識
を
十
分
生
か
し
、
的
確
な
指
摘
と
事
務
処
理
改
善
等
を

踏
ま
え
適
任
者
と
し
て
選
任
さ
れ
る
）

　

渋
川
地
区
広
域
市
町
村
圏
振
興
整
備
組
合
の
議
会
議
員
の
定
数

を
削
減
す
る
改
正
で
、
総
定
数
を
現
行
17
人
か
ら
15
人
に
、
各
市

町
村
の
定
数
は
渋
川
市
を
２
人
減
ず
る
規
約
の
変
更
で
す
。

　

議
会
基
本
条
例
に
関
す
る
調
査
研
究
を
目
的
と
す
る
特
別
委
員

会
を
設
置
し
ま
し
た
。
委
員
は
議
長
を
除
く
全
議
員
で
す
。
期
間

は
調
査
事
項
が
終
了
す
る
ま
で
で
、
閉
会
中
で
も
継
続
調
査
を
す

る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

　

議
長
か
ら
の
議
会
活
性
化
に
関
す
る
諮
問
事
項
を
審
議
し
、
以

下
の
２
つ
を
改
正
す
る
議
案
を
議
会
運
営
委
員
会
と
し
て
提
出
し

ま
し
た
。

　

村
民
に
開
か
れ
た
議
会
の
た
め
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
す
る
た

め
、
榛
東
村
議
会
委
員
会
条
例
の
一
部
を
改
正
し
ま
し
た
。

　
「
議
会
だ
よ
り
」
の
編
集
発
行
に
関
す
る
事
務
を
つ
か
さ
ど
る
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

←

　
「
議
会
だ
よ
り
」
の
編
集
発
行
及
び
「
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
」

の
掲
載
事
項
に
関
す
る
事
務
を
つ
か
さ
ど
る
。

監
査
委
員
が
決
ま
り
ま
し
た

渋
川
地
区
広
域
市
町
村
圏
振
興

整
備
組
合
議
会
の
議
員
定
数
２
人
減

議
会
基
本
条
例
調
査
検
討

特
別
委
員
会
の
設
置

広
報
常
任
委
員
会
が

議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
も
担
当

岩
いわ

﨑
さき

　唯
ただ

雄
お

 氏
（新井）

《
全
員
賛
成
で
同
意
》

《
全
員
賛
成
で
可
決
》

４2018. １

人事
案件

規約
変更

発委

区分 現行 改正

議員定数 17 15

渋川市 11 ９

吉岡町 ３ ３

榛東村 3 3
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しんとうむら

議会だより

陳情
より効果的な施策を

　

定
例
会
２
日
目
に
、「
村
道
柳
沢
2
号
線
溝
蓋
設
置

工
事
」
と
「
市
町
村
道
路
関
係
予
算
の
確
保
及
び
道
路

整
備
に
係
る
補
助
率
等
の
嵩
上
げ
措
置
の
継
続
を
求
め

る
意
見
書
の
提
出
に
つ
い
て
」
の
２
件
を
総
務
産
業
建

設
常
任
委
員
会
に
付
託
し
、
審
議
し
ま
し
た
。
陳
情
７

号
は
、
継
続
審
査
と
し
、
陳
情
第
８
号
は
委
員
会
で
採

択
さ
れ
、
本
会
議
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

件　名 提出者 中　間　報　告

陳情第７号
村道柳沢 2号線溝蓋
設置工事

第７区
区長
　髙橋 三二 氏
区長代理
　佐藤 利幸 氏

  継　続　審　査
12 月８日に総務産業建設常任委員会で執行側の説明を受
け、また、現地調査を行い審査した結果、交通の支障と
なる物品の撤去を促すとともに、道路幅が 5ｍ あること
から車両のすれ違いは困難ではないと判断する。より効
果的な施策を検討するため、継続審査とする。

 意   見   書   提   出
一、市町村道路整備事業が計画的に進捗できるよう、必要な交付金予算の事業費総額を持続的

　　に確保すること。

一、長期安定的に道路整備事業が進められるよう、「道路整備事業に係る国の財政上の特別措

　　置に関する法律（昭和 33年法律第 34 号）の補助率等の嵩上げ措置を平成 30年度以降

　　も継続すること。

件　名 提出者 結　　果

陳情第８号
市町村道路関係予算の
確保及び道路整備に係
る補助率等の嵩上げ措
置の継続を求める意見
書の提出について

群馬県町村
会長　茂原 荘一 氏

群馬県町村議会
議長会
会長 　仲澤 太郎 氏

  採　　択
道路は住民の生活、経済及び社会活動を支えるもっとも
基礎的な施設であることを鑑み、当該意見書を国の関係
機関に提出することに賛同し、採択とする。

総務産業建設常任委員会より
国の関係機関に提出する意見書が提出され、全員賛成で可決されました。発委


